

HARALD STRIEWSKI, FONDATEUR DE HOBBY, LAURÉAT DU PRIX ALLEMAND DU CAMPING 2023

Harald Striewski, fondateur de Hobby, reçoit le prix allemand du camping 2023 pour son indéfectible implication et la remarquable concrétisation de ses visions dans le secteur du caravaning. Comme le veut la tradition, cette récompense a été attribuée à l'occasion du salon Reise + Camping de Essen en Allemagne par le Deutscher Camping-Club e.V. et la ville de Essen. Holger Schulz, actuel dirigeant de Hobby, est venu récupérer le prix au nom du lauréat. De retour sur le site de l'entreprise, dans le nord de l'Allemagne, il s'est chargé de le remettre en mains propres à Harald Striewski.

L'industriel n'a pas caché sa fierté et sa joie à la remise du prix allemand du camping 2023 dans son bureau. « Je suis à la fois ému et reconnaissant d'être ainsi distingué pour l'ensemble de ma carrière par la ville de Essen et le Deutscher Camping-Club e.V. Et je suis d'autant plus ravi d'avoir apporté ma contribution au secteur du camping avec mes différentes innovations de caravaning, telles que la marche arrière automatique, les WC à cassette et les stores combinés », se félicite Harald Striewski.

Lors de la cérémonie à Essen, Dieter Albert, président du Deutscher Camping-Club e.V., n'a également pas tari d'éloges sur l'entrepreneur visionnaire. « Harald Striewski a marqué comme nul autre le secteur du caravaning. Son engagement reste donc indispensable pour le monde du camping et pour l'ensemble du secteur, mais aussi pour toutes les personnes passionnées par le caravaning. Avec ce prix, le Deutscher Camping-Club e.V. salue l'homme qui a su donner un vrai visage à ce loisir et rend hommage à sa carrière remarquable. »

En parallèle de cette distinction, Harald Striewski a reçu une récompense de 2 500 euros. Le lauréat a décidé de doubler cette somme et de l'offrir à la Deutsche Zeltjugend. Cette association de jeunes, affiliée au Deutscher Camping-Club e.V., s'est évidemment réjouie à l'annonce de ce don de 5 000 euros.

Le prix allemand du camping a été attribué conjointement par le Deutscher Camping-Club e.V. et la ville de Essen pour la première fois en 1970. Pour en savoir plus, contactez le service de presse : presse@hobby-caravan.de ou sur mediaportal.hobby-caravan.de.